

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de mayo de 2016.

### DESTINA ECATEPEC SEIS PREDIOS PARA CONSTRUCCIÓN DE LECHERÍAS EN ZONAS PRIORITARIAS

Más de 20 mil personas, principalmente niños, adultos mayores y mujeres embarazadas de Ecatepec, serán beneficiadas con la construcción de seis lecherías Liconsa en predios municipales, aprobados por el Cabildo para su uso y destino como centros de abastecimiento, en las colonias Polígono III, Ciudad Cuauhtémoc, Almarcigo Sur, Pedro Paullada Ojeda, Luis Donaldo Colosio y Ampliación San Miguel Xalostoc; con estas sumarán 106 lecherías ubicadas en la localidad, siendo el municipio con más puntos de distribución en todo el país.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que de acuerdo con la Declaratoria Anual 2016 de Zonas Prioritarias de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Ecatepec cuenta con 144 puntos geostatísticos manzanas, calles, barrios y colonias con niveles de rezago y pobreza, por lo que el municipio fue integrado al programa Estrategia de la Inclusión Social de Liconsa.

Explicó que para fortalecer este programa, regidores y síndicos aprobaron por unanimidad en sesión de Cabildo utilizar los predios para que más de 5 mil familias reciban de acuerdo a sus necesidades, su datoción de leche.

Vamos a fortalecer la nutrición de nuestros vecinos, por lo que vamos a facilitar los terrenos y vamos a trabajar en coordinación con el gobierno estatal que apoyará con la construcción y el federal con el abastecimiento de las lecherías, indicó.

Detalló que de acuerdo con los lineamientos de Liconsa, los espacios otorgados tienen en su mayoría una extensión de 100 metros cuadrados y cuentan con los servicios básicos, como energía eléctrica, agua potable y drenaje; el beneficio será mayor ya que cada lechería incluirá una tienda Diconsa, en la cual ofertarán productos alimenticios a bajo costo para fomentar la nutrición familiar.

Aclaró que el abastecimiento será de acuerdo al censo que realice Sedesol, con el objetivo de que el producto llegue a los beneficiarios de manera puntual y así promover el sano desarrollo de la población infantil y el refuerzo alimenticio de los adultos mayores, embarazadas y madres en lactancia principalmente, ya que la leche está fortificada con hierro, zinc, ácido fólico y vitaminas A, C, D, B2 y B12.

Ríos Velázquez dijo que este apoyo también contribuirá a mejorar la economía familiar, ya que cada litro tiene un costo de cinco pesos con cincuenta centavos, mientras que la leche comercial llega a triplicar su precio, comparado con el del lácteo que se oferta en las Liconsas.

La quinta parte de la producción de leche de la Gerencia Metropolitana Norte ubicada en Tlalnepantla es para Ecatepec, con lo que se benefician hasta el momento 133 mil 684 familias, con un total de 179 mil 900 litros al día.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av: Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México. CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite